



**Communiqué sur la rencontre  
entre M. Driss Merroun, Ministre de l'Urbanisme et de l'Aménagement du Territoire  
et son homologue Togolais Maître Fiatuwo Kwadjo Sessenou, Ministre de l'Urbanisme, de  
l'Habitat et du Cadre de Vie**

Dans le cadre des actions de coopération SUD-SUD, M. Driss Merroun, Ministre de l'Urbanisme et de l'Aménagement du Territoire, a reçu le mercredi 04 novembre 2015 au siège administratif du Ministère, une Délégation Togolaise composée du Maître Fiatuwo Kwadjo SESSENOU, Ministre de l'Urbanisme, de l'Habitat et du Cadre de Vie, Mr. Koffi SODOKIN, Conseiller économique à la Présidence de la République, Général Béréna GNAKOUDE, Directeur Général de l'Agence Nationale de l'Assainissement et de Salubrité Publique et Mr. Koudjou AÏDAM, Directeur Général de CITAFRIC, Agence de Développement Urbain et Municipal et en présence de M.Koudjo Adanou chargé d'affaires à l'Ambassade de la République togolaise à Rabat.

Cette rencontre, a été l'occasion de rappeler les bonnes relations qui lient le Maroc et la République Togolaise, mais aussi le témoignage d'une volonté forte de faire de la coopération Sud-Sud, un modèle de coopération dynamique pour les pays du Sud. Les deux parties ont échangé des points de vue sur leurs activités et les opportunités de coopération à explorer dans les domaines du développement territorial, l'urbanisation, l'architecture, la formation et la formation continue ainsi que le transfert du savoir-faire.

A la fin de cette rencontre fructueuse, Le Ministre de l'Urbanisme et de l'Aménagement a remercié, cette délégation pour leur intérêt à l'expérience marocaine en matière de développement territorial et les approches adoptées par le Maroc dans le but d'atténuer les disparités entre les territoires dans une logique de durabilité.

Et à son tour, Maître Fiatuwo Kwadjo SESSENOU a remercié Monsieur le Ministre pour l'accueil chaleureux et fraternel qui lui a été réservé ainsi qu'aux membres de sa délégation.

Et au terme de cette rencontre, les deux parties ont convenu de proposer un avant-projet de protocole de coopération visant à renforcer davantage le partenariat dans les domaines de la formation et la formation continue, des outils de planification urbaine stratégique et de l'aménagement du territoire ainsi que l'architecture.

Ce projet de protocole sera soumis à la signature officielle par les deux Ministres à l'occasion du Festival de l'Architecture qui aura lieu du 14 au 19 Janvier 2016 à Rabat. Dans ce sens, une invitation personnelle a été adressée à Monsieur le Ministre togolais par son homologue marocain, en vue de prendre part aux activités de ce festival.

**Fait à Rabat, le 04 novembre 2015**

**M. Driss Merroun**

Ministre de l'Urbanisme et de  
l'Aménagement du Territoire

**Maître Fiatuwo Kwadjo Sessenou**

Ministre de l'Urbanisme, de l'Habitat et  
du Cadre de Vie